

31.12.2023

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Siddinghausen,

während ich in den vergangenen Jahren ein kurzes Youtube-Video zum Neujahr verschickt habe, fehlt mir am heutigen Tag dazu leider ein bisschen die Zeit und mehr noch die Muße - deswegen muss es diesmal schriftlich reichen ;-)

Nach der für uns allen anstrengenden Corona-Zeit durften wir 2023 wieder mit viel Optimismus und Zuversicht die Veranstaltungen begehen, die geplant und durchgeführt wurden. Ich weiß nicht wie es Ihnen und Euch geht, aber ich habe das Gefühl, die Feste, Begegnungen und Veranstaltungen in 2023 noch intensiver erlebt zu haben. Wahrscheinlich lag dies auch an den Unsicherheiten und Ängsten der Pandemie im Vorjahr.

Danken möchte ich rückblickend an dieser Stelle allen Verantwortlichen in den Vereinen, Verbänden und unterschiedlichen Gruppierungen unseres Dorfes. Ihr habt durch euer Engagement wieder dazu beitragen, dass wir in Singsen ein lebenswerter Ort sind, in dem vor allem die Gemeinschaft einen besonders hohe Stellung einnimmt. Ich weiß, dass einige von euch neben Arbeit und Familie viele Stunde ehrenamtlich darin investieren, dass andere Menschen einen schönen Tag mit der Dorfgemeinschaft erleben können oder das Dorf an vielen Stellen herausputzt ist. Dieser Einsatz ist mit Geld nicht aufzuwiegen - ihr verdient euch unser aller Respekt!

Ich denke aber an dieser Stelle auch an die Mitbürgerinnen und Mitbürger von uns, die leicht aus unserem Blickwinkel zu verschwinden drohen: die im Hintergrund arbeiten, die keine vielen Worte machen, die nicht im Vordergrund stehen und nicht genannt werden möchten.



Einige Gesichter fallen mir dazu ein, einige sind mir selbst vielleicht unbekannt. Im Namen der Dorfgemeinschaft möchte ich mich daher - stellvertretend für uns alle - auch einmal bei diesen "dienstbaren Geistern" bedanken, die es häufig überhaupt erst möglich machen, dass Veranstaltungen so perfekt durchgeführt werden.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, das Jahr 2024 bringt für uns alle bestimmt wieder neue Herausforderungen und Ansprüche: für unsere Vereine und Verbände, aber auch für unser berufliches oder privates Leben. Es liegt allein an uns selbst, diese Herausforderungen in einem negativen oder positiven Licht zu sehen.

Gehen wir damit um, dass wir nur "reagieren" und uns als "Opfer" sehen, oder treiben uns die Herausforderungen an, "den Stier bei den Hörnern zu packen" und aktiv den Wandel mitzugestalten: Jede und jeder von uns hat es selbst in der Hand!

Ich wünsche Ihnen und Euch ein gutes und vor allem zufriedenes Jahr 2024. Ganz besonders schließe ich dabei die Menschen ein, die durch Krieg und Vertreibung bei uns eine neue kleine Heimat gefunden haben, sowie alle alten, kranken und bisweilen auch einsamen Menschen hier in Siddinghausen.

Ihr / Euer

